
 

Frau Miethke erkundigt sich, um wie viele Toiletten es sich handeln würde. 
 
Frau Prinz-Klein antwortet, dass die Zahl zu Protokoll gegeben wird. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
 
Derzeit ist geplant, mit dem Schloss in der Behindertentoilette im Bürgerzentrum zu beginnen. Die 
restlichen Behindertentoiletten in öffentlichen Gebäuden (Rathaus, Sportstätten, Schwimmbad) sollen 
sukzessive nach Bedarf und im Zusammenhang mit Sanierungs- und Umbaumaßnahmen ausgetauscht 
werden. Nach Abschluss der Maßnahmen werden ca. 10 Behindertentoiletten mit einem Euro-
Schließzylinder ausgestattet sein. 
 
Herr Utsch möchte darüber hinaus noch wissen, ob es sich um den Zugang zu den Toiletten oder um den 
Zugang zu den Gebäuden handeln würde. 
 
Frau Prinz-Klein erklärt, dass es sich lediglich um den Zugang zu den Toiletten handeln würde. Somit wäre 
der Zugang zu den Toiletten nur während der regulären Öffnungszeiten der jeweiligen Gebäude 
gewährleistet. 
 


